
Caro Prefeito Vilmar Mariano 

 

Venho prestando serviços a esse município desde 2009, onde por convite do saudoso 

Prefeito Maguito Vilela e do Ex Secretário da Fazenda Carlos Eduardo de Paula 

Rodrigues, assumo como Assessor da Secretaria da Fazenda em 01/01/2009, após como 

Secretário de Controle Interno a partir de 01/01/2023 e desde Dezembro de 2016 na 

função de Secretário da Fazenda. 

 

Como Assessor da Secretaria da Fazenda conduzimos uma grande redução de custos e 

mudança nos processos e procedimentos junto com a consultoria do INDG, coordenamos 

a implantação do PNAFM 1 que redundaram em melhorias significativas para a gestão 

(Prédio da Secretaria da Fazenda; anel de fibra ótica; implantação de um sistema 

integrado de gestão; entre outros e do programa CAF 1 que ainda afetam positivamente a 

vida de grande parte de nossa população, com as construções dos eixos estruturantes 

Norte-Sul 1, 3 e 5. 

 

Como Secretário de Controle Interno, instauramos uma manual de licitações e compras 

onde realizamos a treinamento de todos os servidores vinculados a essas atividades, 

diminuindo em muito o tempo dispendido para as compras em nosso município, 

realizamos a preparação do Programa CAF 2, acompanhamos de perto a construção do 

HMAP, coordenamos a implantação do programa de mobilidade, onde foram instalados 

mais de 100 pontos de ônibus a construção do eixo 4 e a implantação de mais de 36 Km 

de ciclovias e principalmente estabelecemos uma relação harmoniosa e tecnicamente 

respeitosa com o Tribunal de Contas dos Municípios dos municípios 

 

Como Secretário da Fazenda, coordenamos a implantação do PNAFM 2 (ainda em fase 

de execução) que irá garantir a continuidade da transformação realizada pelo Prefeito 

Gustavo Mendanha de Aparecida em Cidade Inteligente, acompanhamos a implantação 

do Programa CAF 2 (ainda em fase de execução) com as construções dos eixos Leste-

Oeste, acompanhamos a elaboração e implementação do Programa Cidade Inteligente, 

estabelecemos medidas emergenciais no período da COVID-19, que junto com a 

liderança do Prefeito Gustavo e do Secretário Alessandro da Secretaria de Saúde, 

propiciaram ao nosso morador e principalmente ao nosso empresário condições de 

sobreviver a esse momento tão difícil. 



 

Mais especificamente quando assumi a Secretaria da Fazenda tínhamos uma Receita 

Corrente Líquida de 856.391.559,70 (oitocentos e cinquenta e seis milhões) e em 

fevereiro de 2023 já tínhamos uma RCL de 1.711.768.744,61 (um bilhão e setecentos 

milhões); tínhamos em caixa algo em torno de 70 milhões de reais, hoje temos mais de 

300 milhões em caixa, conseguimos manter o ritmo de crescimento, aumentando a receita 

e o resultado primário positivo sem aumento de impostos, simplesmente fomentando o 

crescimento de nossa cidade, criamos o mecanismo do REFIS anual, o devedor solidário, 

fomos o primeiro município do Estado a integrar de forma completa com a REDE SIM, 

mantivemos sempre um princípio perseguido pelos Ex Prefeitos Maguito Vilela e 

Gustavo Mendanha, de que a responsabilidade fiscal é um DEVER de todos e obrigação 

do gestor fazendário, executamos ainda a preparação do novo financiamento pretendido 

pelo Município de US$ 120.000.000,00 (cento e vinte milhões de dólares) junto ao NDB, 

financiamento este que esta em vias de ter seu contrato assinado, na área de parcerias 

levamos a cabo os estudos que irão dar origem a Parceria Público Privada de Iluminação 

(que irá acabar de vez com o flagelo da má qualidade da iluminação pública que temos 

hoje), a PPP de um pátio veicular (que gerará segurança o munícipe e diminuição de 

custos para o poder público) e uma PPP de Iluminação Fotovoltaica (onde todo o consumo 

do poder público, tanto Predial como de Iluminação Pública será gerado de forma 

sustentável sem gerar aumento de custos de iluminação ou que se tenha que despender 

recursos do tesouro para sua implementação. 

 

Estabelecemos um CORPO TÉCNICO de excelência na Secretaria da Fazenda, com 

profissionais gabaritados, competentes e principalmente dedicados, e a eles gostaria de 

agradecer imensamente desde o pessoal que cuida de nossas instalações passando pelo 

EXERCÍTO de nossos atendentes do SAC e chegando na área administrativa da 

secretaria, sem eles, nada do que foi feito poderia ter sido alcançado com a maestria que 

foi, MUITO OBRIGADO a todos vocês. 

 

Aos meus colegas SECRETÁRIOS deixo minha admiração e respeito por sua luta diária 

para fazer de Aparecida de Goiânia uma cidade melhor e repito a eles uma frase que disse 

na primeira reunião de secretariado do Prefeito Gustavo “não existe secretário bom de 

gestão ruim e não existe secretário ruim de uma gestão excelente” 



 

Prefeito Vilmar após essas breves palavras comunico a vossa senhoria o pedido de minha 

exoneração a partir do dia 10/04/2023 em caráter irrevogável, por entender que os 

caminhos trilhados nessa gestão não se coadunam com aquilo em que acredito e para que 

Vossa Senhoria possa ter liberdade de atuar da forma como entende ser o melhor para a 

cidade. 

 

 

Atenciosamente, 

 

André Luis Ferreira da Rosa 

Secretário da Fazenda 


